

Balonmano

Victoria a la contra

El Juanfersa Comunicalia supera con claridad al Bordils gracias a un gran partido en defensa con rápidas acciones ofensivas

Juanfersa **33**
Bordils **20**

Juanfersa Comunicalia: Galarza, Blanco (5), Maxi Cancio (3), Richi Díez (2), Serdio (4), Beret (3) y Pellitero (7). También jugaron Rionda (1), Río (7), Ortega, Pablo Rodríguez, Echarri, Plaza y De la Puente (1).

Bordils: Comas, Farrerons (3), Nono (5, 3p), Vilanova (1), Moreno, Josep Reixach (5) y Ferrer (2). También jugaron Jordi González, Fransec Reixach (1), Prat, Maso (1), Dalmau (1) y Pedraza (1).

Marcador cada 5 minutos: 1-1, 5-3, 7-3, 11-5, 13-6, 15-9 (descanso), 20-12, 22-13, 24-16, 26-19, 31-19 y 33-20.

Árbitros: Gutiérrez Quintana y Elordui Etorrieta. Excluyeron por 2 minutos a los locales Serdio, Echarri y Cancio, y a los visitantes Vilanova y Maso.

Palacio de los Deportes: Alrededor de 700 espectadores.



Blanco lanza tras superar la defensa de Nono. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia sigue sumando victorias con gran autoridad. La de ayer ante el Bordils se basó en una buena defensa y lanzar rápidos contraataques, una receta sencilla y que ayer salió casi a la perfección.

Finalmente Adrián Fernández no se vistió ya que no se le quiere forzar y se espera que pueda estar la próxima semana en un partido que si va a calibrar el potencial de este equipo ya que se mide al Bidasoa en su propia cancha.

El Mavi NT, muy superior al Balonmano Gijón

Diego Lafuente no pudo contar con Niki, Alejandra ni Celorio

Mavi NT **33**
Bno. Gijón **20**

Mavi NT: Mavi NT: Fanny, Pevida (5), Carla (5, 1p), Monros (3), Alba (2), Marizza (6, 4p) y Vanessa (8). También jugaron Merche Fernández, Nuria Vegas, Margarita (3) y Noelia (1).

Balonmano Gijón: Ione, Patricia (4, 1p), Esterfania (1), Marta (1), Lupi (1), Andrea (2) y Miriam (1). También jugaron María Oliveros, Carlota, Aida, Natalia (4, 1p), Yael, Potxo (3), Itziar (1) Rivas (2) y Alba.

Marcador cada 5 minutos: 3-1, 3-3, 9-3, 13-6, 14-6, 17-7 (descanso), 10-10, 21-10, 23-12, 27-14, 31-17 y 33-20.

Gijón, J. J.

El Mavi NT se mostró muy superior al Balonmano Gijón en es-

te partido amistoso a una semana del comienzo de la liga y eso que Diego Lafuente no pudo contar con tres jugadoras llamadas a ser muy importantes como son Niki Nedelcu, Alejandra Argüelles y Susana Celorio. Los aficionados que se acercaron a ver el partido, pocos, si pudieron ver las evoluciones de dos de los fichajes del Mavi NT, la portera Merche Fernández y la central Marizza Faria. Esta última dio un recital de pases y combinaciones con las extremos y dejó alguna penetración de gran nivel.

En las filas del Balonmano Gijón se dejó sentir la juventud de la mayor parte de la plantilla y la



La defensa del Gijón trata de impedir un lanzamiento de Alba. | ÁNGEL GONZÁLEZ

marcha de Pitu que durante las últimas temporadas era el alma de este equipo. Con todo las jugadoras más jóvenes dejaron detalles que hacen albergar esperanzas de cara al futuro.

El partido fue de claro dominio de las jugadoras de Diego La-

fuente que vuelven a salir como la vitola de favoritas para el ascenso, algo que tendrán que ratificar ante rivales de mayor potencial.

El próximo fin de semana los partidos de ambos equipos ya serán de liga.

El Bordils aguantó los primeros cinco minutos y luego se vio impotente para impedir las rápidas contras que eran culminadas por Pellitero y Rubén Blanco por los extremos, e incluso por Abel Serdio por el centro. El partido quedó decidido ya en la primera parte, que finalizó con 6 goles de ventaja (15-9) para los gijoneses.

Alberto Suárez dio minutos a todos los jugadores e incluso hizo debutar a otro juvenil, Hugo de la Puente, que tuvo tiempo hasta para marcar un gol. Ante el Bordils destacó la anotación de Rubén Río desde el exterior y de Pellitero culminando contras o entrando por su extremo. Si la velocidad en las acciones ofensivas fue clave en ataque la defensa lo fue para el desarrollo del partido. Además Galarza, que jugó todo el partido, tuvo una buena actuación e incluso paró dos penaltis en la segunda parte. Hasta ahora los rivales que pasaron por el Palacio de los Deportes apenas ofrecieron resistencia y el Juanfersa Comunicalia fue muy superior. Al término de la tercera jornada el conjunto gijonés, el Bidasoa y el Zamora han ganado todos sus partidos. Los irundarras son líderes porque tienen más goles a favor porque incluyen en la diferencia de goles Bidasoa y Juanfersa Gijón están igualados con más 24.



Chechu Villaldea. | NACHO OREJAS

El Grupo Covadonga se queda con la miel en los labios

Cisne **24**
G. Covadonga **24**

Cisne Balonmano: Lafuente, Abilleira (3), Chan (2), Gil (3), Carlos Pombo (4, 2p), Vidal (2), Camiña (4). También jugaron Cuenca, Montesinos (1), Fabián González, Simón, Galán, Vázquez, Pablo Rey (1), Guillermo Rial (4) y Erselle.

Grupo Covadonga: Jorge Martínez, Adrián Rodríguez, Conlledo, Samuel Pérez (6, 3p), Alexis Fernández, Miguel Paraja (6, 1p), Prendes (2). También jugaron Daniel García, Ancizu, Amorín (2), Pablo Fernández (2), Fernando Manuel (1), Canal, José Luis Rodríguez y Jano (4).

Marcador cada cinco minutos: 4-1, 6-3, 8-6, 10-8, 12-9, 14-13 (descanso), 15-15, 16-18, 19-19, 21-20, 22-23 y 24-24.

Árbitros: Mendoza Roldán y Visciarelli Lareo, de la Territorial Andaluza. Excluyeron con dos minutos a los locales Abilleira, Pombo y Vidal (en dos ocasiones); y a los grupistas Ancizu, Pablo Fernández y Prendes.

Patellón C.G.T.D. Xunta de Galicia: unos 125 espectadores.

Gijón, Dani BLANCO

Muy cerca estuvo el Grupo Covadonga de sumar su tercer triunfo de la temporada. No en vano el conjunto de Chechu Villaldea dispuso del último balón del partido para llevarse el triunfo ante el Cisne Balonmano, pero Jano se encontró con la parada de Lafuente, que impidió que el marcador se moviese del 24-24 final.

El Grupo Covadonga no entró con buen pie al partido y el conjunto pontevedrés lo aprovechó para ponerse pronto con una renta favorable de tres goles (4-1). Los gijoneses no estuvieron finos en la primera parte, aunque fueron capaces de enderezarla antes del descanso (14-13). Todo cambió en la segunda mitad y el Grupo llegó a voltear el marcador para tener la victoria a su alcance, pero dos discutidas decisiones arbitrales impidieron que los gijoneses siguiesen con su pleno de triunfos.